

国際チャレンジ杯第10回秋田大会 閉会式

令和5年5月21日（日）午後3時

鹿角市総合競技場

みなさん、こんにちは。鹿角市長の関です。

「国際チャレンジ杯 第10回秋田大会」がこのように盛大に開催されましたことを、心からお喜び申し上げます。

そして、さきほど表彰されましたチームの皆さん、誠におめでとうございます。

優勝には手が届かなかったチームの皆さんも、たいへん実力があり、昨日から素晴らしいゲームの連続であったと聞いております。皆さんのが一生懸命ボールを追いかける姿を見て、私もたくさん元気をいただきました。

さて、鹿角市は、元日本代表で、ドイツ・ブンデスリーガなどで活躍された奥寺康彦さんの出身地であります。そして何よりも、世界的なサッカー漫画「キャプテン翼」のゆかりの地で、毎年、「キャプテン翼杯争奪少年サッカー大会」や、FCバルセロナ葛飾校のサマーキャンプが開催されております。

このようなご縁から、一般社団法人 国際経営開発機構様には、昨年に引き続き、鹿角で国際チャレンジ杯を開催していただきましたことに、深く感謝申し上げます。

今年は、Jリーグが誕生して30周年となる記念すべき年です。皆さんの中から、将来のプロ選手、そして、日本代表としてオリンピックやワールドカップで活躍される選手が出ることを願っております。

結びに、参加されましたチームの選手、保護者の皆様をはじめ、大会運営にご尽力いただいた鹿角FC ジュニアサッカースポーツ少年団の関係者各位に、心から感謝申し上げまして、挨拶とさせていただきます。

2日間、お疲れさまでした。